

Am 10. Januar machte die Gruppe der Sonntagsschule "Regenbogen" einen Spaziergang zum Wald.

Weihnachtsurlaube sind schnell vorbeigegangen. Urlaub läuft bereits ab. Dieses Mal wird es möglich sein, sich an viele die interessanten Momente zu erinnern. Kinder, die die Sonntagsschule nicht nur besuchen, erholten sich, sondern auch konnten sehr interessante Weihnachten-Leistung vorbereiten "Es kam als der Fremde". Ihre Lehrer mussten auch arbeiten, um viele Probe zu organisieren, Soundtracks niederzuschreiben, Klagen vorzubereiten. Außerdem bereiteten sie das interessante Weihnachten-Programm auf Kinder vor.

Am 9. Januar erklärte der Lehrer der Sonntagsschulgruppe "Rainbow" Valentine Solovyova: "Morgen werden wir einen Spaziergang machen!" Es ist leicht zu schätzen, Kinder waren erfreut, heard über solche interessante Handlung habend. Auf dem Sonntagsdienst ist es über das Wandern, alle interessierten Personen erklärt worden: Sowohl Erwachsene, als auch Kinder wurden eingeladen, sich auch anzuschließen.

Obwohl am Morgen am 10. Januar das Wetter wärmer wird, fing Schnee an zu schmelzen, und sogar der kleine Regen fing an, es wird niemand ausgetrieben. Mit dem Vergnügen und Triumph gingen wir zum Holz, eine Kartoffel, Würste und andere Dinge nehmend.

Das Wandern

Aktualisiert Samstag, den 21. Mai 2011 um 15:36 Uhr



Das Wandern ist eine tolle Aktivität für Kinder, die ihnen hilft, sich an die Kälte zu gewöhnen und die Natur zu genießen. Es ist eine tolle Möglichkeit, die Familie zu verbringen und die Natur zu genießen.



Das ist die große Gruppe, die mit mir in den Wald zum Campfire kam. Die Kinder sind alle von der Württembergischen



Zeit und den großen Wald. Die Kinder sind alle von der Württembergischen

Das Wandern

Aktualisiert Samstag, den 21. Mai 2011 um 15:36 Uhr



[Sie können die Bilder als Slideshow \(20 Bilder\) von WebFile.ru herunterladen. Sie erhalten auch eine kostenlose E-Mail \(20 Bilder\) von WebFile.ru herunter](#)